



IG WÄDENSWILER
SPORTVEREINE

Wädenswil, 12. März 2016

Tätigkeitsbericht IWS 2015

Liebe Kolleginnen/Kollegen

Laufende Aufgaben

Der Vorstand kam 2015 fünf mal komplett und einige Male in Arbeitsgruppen zu bestimmten Themen, wie zum Beispiel der Organisation der Sportlerehrung, zusammen. Die Kalkulation und die Verteilung der Subventionsbeiträge wurden, wie seit vielen Jahren, von Hanspeter Högger souverän erledigt.

Die Busvermietung wickelte Christan Burkhardt bereits routiniert und mit grossem Einsatz ab. Wiederum ist das Jahr verkehrstechnisch ohne nennenswerte Vorkommnisse über die Bühne gegangen. Besten Dank an die verantwortungsvollen, vorsichtigen Fahrer. Die Vermietung lief gut, trotz den neuen Verkehrsbestimmungen.

Zum jährlichen Herbsthock waren alle Helfer und Sponsoren in das Restaurant Schönegg für einen gemütlichen Abend eingeladen. Nach einem kurzen, gemeinsamen Apéro genossen wir ein feines Essen und das Beisamensein.

105. Zürcher Kantonal-Schwingfest Wädenswil



9./10. Mai 2015 Eidmatt

Vom gesamtem Vorstand der IWS Wädenswil möchten wir uns beim OK des Zürcher Kantonal-Schwingfests bedanken für den tollen und perfekt organisierten Anlass im Herzen von Wädenswil. Weiter bedanken wir uns bei allen Helferinnen und Helfer der zahlreich mitwirkenden Vereinen für ihr wertvolles Engagement.



IG WÄDENSWILER
SPORTVEREINE

Sportlerehrung

Die Sportlerehrung fand im gewohnten Rahmen in der Kulturhalle Glärnisch statt. Wiederum waren viele Sportler persönlich anwesend. Als Unterhaltungsteil wurde der ehemalige Wädenswiler Spitzenfussballer und heutige Fussballexperte des Schweizer Fernsehen Gürkan Sermeter eingeladen. Für die musikalische Unterhaltung konnte Fabian Leisi verpflichtet werden.

Mit Regula Späni haben wir eine kompetente Moderatorin engagiert, welche sehr professionell und unterhaltsam durch den gelungenen Abend führte.

Ein grosser Dank gebührt dem Organisationsteam unter der Führung von Thomas Schürmann und Matthias Limacher. Sie konnten an die Erfahrung ihrer Vorgänger anknüpfen und organisierten einen perfekten Abend.



Projekt „Sportstadt Wädenswil“

Das Projekt Sportstadt Wädenswil ist zur Zeit in einer schwierigen Lage, da es unter dem enormen Spardruck der Stadt Wädenswil liegt, können keine weiteren Massnahmen in die Wege geleitet werden. Somit werden zurzeit die Hallenkoordinationen der Schule OSW, PSW, Stadt Wädenswil und IWS über die Zuständigkeiten festgelegt. Da es bei der Stadt personelle Veränderungen gibt, infolge Pensionierungen kann dies nun neu definiert werden. Erste Sitzungen haben bereits stattgefunden und weitere Massnahmen wurden dokumentiert.

IWS Website

Leider erhalten wir weiterhin nur sehr wenige Informationen aus den Vereinen. Gibt es Neuigkeiten oder Veranstaltungen in eurem Verein, welche die Öffentlichkeit und/oder die anderen Vereine interessieren? Meldet diese bitte unserem Webmaster. Am Besten mit Text und Bild.

IWS Intern

Die Hallen- und Wasservergabe ist und bleibt ein grosses Thema. Gary hat regelmässig Anfragen und versucht, in jedem Fall für alle eine gangbare Lösung zu finden.

Sportliche Grüsse

Roli Fässler

Präsident, IG Wädenswiler Sportvereine, www.iwsaedi.ch